

## **Réunion Institut Spirituel Psychosique, Calonne-Ricouart, le 16 septembre 2023**

Chers amis, frères et sœurs de notre très cher Institut, nous aimons tous vous retrouver réunis, ici, dans cette petite maisonnette, que nous avons choisi pour vous, et qui est, et sera le centre de toutes les attentions. Vous serez observé, écouté et beaucoup viendront vous suivre pour continuer ce qui a été entrepris par notre bon frère André.

Oui, mes chers frères et sœurs, ne soyez pas inquiets pour votre avenir, qui est bel et bien tracé, nous vous suivons de près, et même si cette période est toujours marquée par un relâchement nécessaire, nous sommes avec vous, prêts à remettre les travaux en œuvre là où vous les avez laissés avant de vous mettre en état de repos, pour être encore plus propice à affronter le travail spirituel qui est devant vous.

Reprenez votre stabilité, vos habitudes spirituelles avec la prière régulière de chaque soir où nous ne manquons pas de nous y joindre, pour vous apporter les conseils et répondre aussi à vos nombreuses questions sur le devenir de notre chère planète et de notre chère humanité, qui est en train de vivre un bouleversement considérable, mais nécessaire à son évolution, comme cela s'est produit voilà plusieurs siècles, et qui s'appêtent encore à renouveler ce bouleversement par nécessité.

Bien sûr, cela va amener de considérables changements au niveau de notre humanité, qui sera amenée à une mutation qui ne se fera pas sans mal. Cependant, vous allez jouer un rôle considérable non seulement par vos prières, mais surtout dans l'aide que vous aurez à apporter, à vos frères et sœurs en humanité, qui auront besoin d'orientations morales et il faudra alors les éduquer sur les réalités de ce qui les attend dans la vie toute spirituelle.

Beaucoup ont besoin de ces changements pour revenir à des valeurs telles que l'amour, la bonté, la charité. Point besoin ne sera alors de parler de religion, de philosophie, de faire de longs discours, ce sera simplement par vos actes que vous serez reconnus et que vous pourrez expliquer d'où vous viennent toutes ces belles connaissances spirituelles.

Oui, suivez ceux qui vous ont précédé et qui ont montré la route, celle épineuse, caillouteuse, qui a renforcé courage, foi et persévérance. Notre très cher papa Jules et notre cher frère André, vous l'ont montré cette route, suivez leurs pas, faites chaque jour le chemin de la charité, œuvrez pour toutes ces âmes perdues qui ont besoin de voir le ciel s'illuminer de ce flambeau d'Amour, de ses belles vertus oubliées. Prenez courageusement ce chemin semé d'embûches, où les épines ne manquent pas.

Nous ne vous demandons pas l'impossible, bien sûr, mais seulement de faire les petits pas nécessaires de chaque jour, un à un, avec persévérance, en vous appuyant sur les exemples qui ne manquent pas, et avec cette foi que vous avez tous en vous, cet amour qui vous illumine, alors vous parviendrez à soulever des montagnes.

Et nous sommes là, comme toujours, pour vous conseiller, non pas pour effectuer le travail à votre place, non, sans cela ou serait le mérite, mais vous apportez cette force, cet amour pour vous ressourcer et vous donner les impulsions, le courage de gravir la colline, puis la montagne. Et quel bonheur sera le vôtre et le nôtre de vous voir arriver au sommet de l'étape. Car oui, bien sûr, ce n'est qu'une étape, sans vouloir vous décourager, mais une étape parmi toutes les étapes nécessaires pour arriver jusqu'à nous, pour rejoindre un beau jour notre bon et merveilleux maître Jésus, tout amour, toute grâce, qui nous mènera tous vers notre Dieu d'infini Amour, de Bonté, de Charité, Intelligence suprême, Unique.

Alors de grâce, laissez de côté tout ce qui est superflu en ce monde, pour vous alléger le plus possible et pour que la route soit la plus facile à parcourir.

Comme vous le savez, nous nous répéterons toujours, pour bien vous faire comprendre que la vie ici sur Terre est une nécessité pour se racheter des fautes commises, et certaines épreuves qui se présentent à vous sont là pour vous faire comprendre, pour vous faire grandir. Alors surtout, ne baissez pas les bras, demandez-nous de l'aide et nous serons toujours là pour vous apporter les conseils et recommandations, pour vous aider à passer le cap et ainsi poursuivre la route.

Beaucoup de belles choses ont été accomplies jusqu'à ce jour et beaucoup d'autres réalisations sont attendues. Vous avez cette belle mission de relancer la Foi nouvelle en cette Europe, qui continue à piétiner dans ce matérialisme toujours plus abrutissant. Ne relâchez pas vos efforts entrepris car ils mèneront à une réussite certaine. Les travaux, les actions surtout, qui en découlent, feront en sorte que beaucoup s'interrogeront sur l'essentiel, c'est-à-dire la nécessité vers un retour aux vraies valeurs, à la moralité, à la spiritualité vraie, et se fonderont eux-mêmes avec vous dans le travail de rénovation, déjà entrepris par bon nombre de frères et sœurs au Brésil notamment, et qui devraient porter ses fruits, avec notre aide et supports, dans cette partie du monde où le basculement ne s'est pas produit à cause des guerres et de la matérialité toujours plus oppressante. Et ce ne sont pas les diverses religions qui ont permis de faire cette reconstruction, bien au contraire, car les gens désorientés n'ont pas voulu croire dans la direction qui était donnée.

Alors chers frères et sœurs, pour cette rentrée nouvelle, nous vous souhaitons de bien retrousser vos manches devant le travail qui vous attend, et soyez toujours assurés que nous vos guides nous serons présents pour vous entourer de nos plus chers conseils et c'est avec tout notre amour et toutes nos forces que nous demandons à notre maître Jésus et à notre Dieu qui est tout amour de vous bénir. Allez, mes amis, frères et sœurs, continuez à avancer et avec nous vos guides, vous gravirez chaque étape avec succès.

DESPEL.